

Cet automne, découvrez le tennis de table

- 10/10/2020

Les 26 et 28 octobre, le club de Tennis de table herbretais organise un stage de découverte de la discipline, salle de la Demoiselle. Sur une ou deux journées, l'occasion de découvrir un sport entre joueurs néophytes.



Valentin Charrier, éducateur du club, propose deux journées de découverte du tennis de table durant les vacances d'automne.

Dans la salle de la Demoiselle, le Tennis de table herbretais a ses habitudes. Le club qui compte 105 licenciés aujourd'hui ne manque pas d'idées pour renouveler ses effectifs et attirer de jeunes joueurs.

L'éducateur du club, Valentin Charrier a l'habitude d'organiser des portes ouvertes à la rentrée de septembre. Avec le contexte sanitaire actuel, il a eu l'idée d'organiser un stage durant les vacances d'automne qui débute dans l'Académie de Nantes le 17 octobre prochain.

Celui-ci se déroulera sur deux journées, les 26 et 28 octobre avec la possibilité de faire une journée ou les deux journées (2 € par jour).

"*Ce stage est exclusivement réservé aux nouveaux pratiquants*", rassure le jeune éducateur qui espère susciter des passions.

"Nous avons actuellement 35 jeunes de 6 à 17 ans au club. Mais, on peut débuter dès 4 ans", précise-t-il.

Stages découverte du tennis de table

- Lundi 26 et mercredi 28 octobre
- 2 € la journée
- infos sur www.tth85.fr ou au 06 24 96 21 49
- inscriptions sur charrierv85300@gmail.com